

子どもと共に

小中合同運動会が 開催されました！

小中合同 運動会

五月二十八日(土)、小中合同運動会が開催されました。五月の連休明けから本格的に練習を始め、三年生がリーダーシップを発揮しながら、一生懸命練習してきました。本番では、どちらのブロックも気持ちをひとつにして、熱い戦いを繰り広げました。小中合同種目では、中学生らしく小学生を引っ張る姿が多く見られました。また『中中ソーラン』では、全員が思いを込めて踊り、最高の「覇気」あるソーラン節となりました。

結果

- ◆ 競技の部 優勝
うずしおブロック
- ◆ 応援の部 優勝
たちばなブロック
- ◆ 合同種目 優勝
うずしおブロック



運動会を終えて — 実行委員 —

一年 仁秀
僕は、実行委員として、スローガン作成から運動会準備に携わりました。分からないことがたくさんありましたが、3年生に教えてもらいながら、運動会を

盛り上げ、成功させることができよかったです。地域の方とも交流できて、とても楽しい運動会になりました。

二年 健斗
練習でなかなかできなかつた振り付けが本番ではできて、納得のいくソーラン節になってよかったです。来年は、三年生として一番前で踊るので、責任感をもって一生懸命取り組みたいです。

三年 あかね
中学校生活最後の運動会となり、多くの思い出を作ることができました。その中で得た仲間との絆を、これからも大切にしていこうと思います。

うずしおブロック

【ブロック長】

三年 咲和
中島での最後の運動会、悔いなく終えることができました。本番までの過程がとても大変だったけれど、終わったときの達成感は今までにないものでした。みんなと協力して頑張り、九年间で一番の運動会になりました。

【応援団長】

三年 翔磨
小中合同運動会は、僕にとって最後だったので、最高に盛り上がったので、よかったです。応援団長としても、頑張ることができました。



たちはなブロック

【ブロック長】

三年 和華子

ブロック長として、大変なこともありましたが、終わったときはすごく達成感があり、「やってよかった」と心から思えた運動会でした。こんな貴重な経験はなかなかできないので、いつまでも大切にしていきたいです。

【応援団長】

三年 恭児

中学校生活最後の運動会は、最高の思い出となりました。特に印象に残っているのは、応援合戦です。今までの練習の成果を、本番で一五〇％発揮することができ、とても楽しかったです。



競技の様子

